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 Sitzung des Kreistags Inhalt / Anlass 
Antrag  27.09.2021 Stellungnahme zum Sachstand „Groen-

hoff-Areal“ 
Beschluss:   Abstimmung: 

 
 
Antrag der SPD-Kreistagsfraktion  
Antrag zur Behandlung in der Kreistagssitzung am 27.09.2021: 
Stellungnahme zum Sachstand „Groenhoff-Areal“ 
 
 
 
Antrag: 
Der Kreistag fordert den Kreisausschuss auf, in der kommenden Kreistagssitzung am 27.09.2021 
zu den nachfolgenden Fragen über den aktuellen Sachstand bezüglich der Planungen für die Sa-
nierung des „Groenhoff-Areals“ auf der Wasserkuppe Stellung zu beziehen und folgende Fragen 
zu beantworten: 
 
1. In der Kreistagssitzung vom 21.09.2020 hat der Kreistag mit großer Mehrheit eine Resolution 

verabschiedet, in der die hessische Landesregierung aufgefordert wurde, die Planungen für die 
Sanierung des „Groenhoff-Areals“ auf der Wasserkuppe voranzubringen. 
Welche Antwort hat der Landkreis auf diese Resolution erhalten? 

2. In der Machbarkeitsstudie „Wasserkuppe-Groenhoff-Areal“ ist durch das Büro Hoskins Archi-
tects, Berlin, aus dem Jahre 2015 eine Projektskizze erstellt worden. 
Liegt diese Skizze der hessischen Landesregierung vor? Welche Rolle spielt diese Skizze bei 
den weiteren Planungen? 

3. Die Gebäude des „Groenhoff-Areals“ sind derzeit alle geschlossen und geräumt. Es wurde sei-
tens des Landesbetriebs Bau und Immobilien des Landes Hessen (LBIH) zwar ein Objekt-
schutz beauftragt, das Gelände ist jedoch frei zugänglich. 
Wie ist derzeit der Brandschutz auf dem „Groenhoff-Areal“ sichergestellt, da der ehemals vor-
handene Löschteich nicht mehr zur Verfügung steht? 

 
Begründung: 
Die Situation bzgl. des „Groenhoff-Areals“ ist bereits mehrfach in den Kreisgremien erörtert worden. 
Die SPD-Kreistagsfraktion wünscht hierzu einen mündlichen Bericht im Kreistag. 
 


